

Plaza Morazán

Inaugurada el 15 de marzo de 1882, la Plaza Morazán se constituyó en honor al general Francisco Morazán, a quien se le considera un héroe histórico, originario de Honduras, que luchó por el ideal de consagrar una sola patria centroamericana.

Este es un lugar de descanso para muchos capitalinos situado a un costado del imponente Teatro Nacional. En ella se destaca la figura a base de bronce esculpida por los hermanos Francisco y Lorenzo Durini.

Este monumento inmortaliza la dedicación militar de este caudillo, cuya figura está sentada sobre cinco representaciones de las repúblicas de Centroamérica labradas en altorrelieves que retratan acontecimientos protagonizados por Morazán.

Con el pasar de los años, este rincón del Centro Histórico de San Salvador sigue siendo un sitio de descanso para los lugareños que gustan compartir con allegados, donde aún se escuchan repiques de históricas campanas de templos cercanos a esta plaza.

<http://www.elsalvadorturismo.com.sv/>